

Wiedergutmachung bleibt aus

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 11:17 Uhr -

Eigentlich strebte die 4. Herren gleich gegen den SV Viktoria Holzfeld Wiedergutmachung aufgrund der Niederlage der Vorwoche an, obwohl sich die Mannschaft der Favoritenrolle Holzfelds bewusst war. Dennoch war die 1:9-Schlappe am 14. Februar letztlich doch sehr enttäuschend. Einzig die Paarung Karl-Heinz Grundke/Florian Wittek war in der Lage gleich zu Beginn einen Ehrenpunkt zu sichern. Dabei blieb es und der TuS kam nicht einmal ansatzweise zu einem weiteren Punkterfolg. Die Chance, die entstandene Scharte auszuwetzen, müssen die Spieler also auf den kommenden Spieltag verschieben.